

28 de mayo de 1952

Sr. Don Fernando Solano  
ZARAGOZA

Mi querido amigo:

Con esta fecha remito a la Institución "Fernando el Católico" en texto de las dos Ponencias de que me encargué: la de historiografía general y la de instituciones. Espero que os gustarán, aunque algunas afirmaciones susciten posibles polémicas. Todo ello será para mayor gloria del Congreso.

Ello quiere decir que ya he terminado el mamotreto que pienso presentar a premio. Cuatro tomos y un millar de hojas. Estoy seguro de que nadie discutirá la cantidad de trabajo puesto al servicio de la reconsideración total de los treinta primeros años de vida del Rey Católico.

Te agradecería me hicieras girar por la Institución el importe de mis dos ponencias.

Espero pasar por Zaragoza a mi regreso de Madrid, adonde pienso ir a mediados del mes próximo para asistir a la lectura de una tesis doctoral, la tercera de la que soy ponente. Te lo anunciaré oportunamente.

Un afectuoso abrazo de tu buen amigo,